

Ve dura prueba por violencia la Iglesia

Escrito por rpablos

Domingo, 20 de Abril de 2014 17:42

Por Natalia Vitela Paredes

AGENCIA REFORMA

CD. DE MÉXICO.- La violencia y las crisis que se están viviendo en el País someten la fe de los fieles a una dura prueba, aseguró Norberto Rivera Carrera, arzobispo Primado de México. En la misa de Domingo de Resurrección que ofició en la Catedral Metropolitana, el prelado lamentó las injusticias y la muerte, en particular de inocentes, que se registran en el País.

En su mensaje, el cardenal Rivera advirtió que cada uno de los fieles puede ser tentado por la incertidumbre, el dolor y el mal.

En otro tema, se refirió al temblor de 7.2 grados ocurrido el pasado viernes 18 de abril.

“No faltan calamidades naturales y tragedias humanas que provocan innumerables víctimas e ingentes daños naturales. Gracias a Dios esta gran Ciudad se vio libre de una terrible calamidad”, afirmó.

El próximo sábado, fieles católicos podrán participar de una velada de oración que se llevará a cabo en Catedral como parte de los festejos por la próxima canonización, el 27 de abril, de los Papas Juan Pablo Segundo y Juan 23. La velada es organizada por la Arquidiócesis Primada de México y durante ésta se realizarán oraciones, cantos y reflexiones sobre la vida y obra de estos pontífices.

Durante la velada se tiene prevista la transmisión en directo de la misa de canonización que celebrará el Papa Francisco, y para lo cual se instalarán pantallas en el recinto. Los interesados deben llegar antes de las 21:00 horas, pues a esa hora se cerrarán las puertas del templo.

La velada de oración será transmitida por internet desde el portal www.desdelafetv.com.

Por otra parte, Christophe Pierre, Nuncio Apostólico en México, celebrará una misa en la Basílica de Guadalupe el día de la canonización.